



## あすから淡路市で「被災地語り部シンポ」

災害の記憶を後世に伝え、今後の発生に備える「全国被災地語り部シンポジウム㏌淡路」(神戸新聞社後援)が2月26、27日、淡路市の淡路夢舞台国際会議場である阪神淡路高校(同市)の生徒も参加。東北の高校生らと発表や意見交換を行なう。(内田世紀)

## 淡路高生も参加 東北の生徒と発表や意見交換

■ 全国被災地語り部の癡地・淡路市の淡路シンポジウム災害夢舞台国際会議場などで開催される語り部活動などを伝える語り部ボランティアなどについての実行委員会が毎年開催することを決め、今回の実行委員会が毎年開催することを決めた。

語り部ボランティアなどについての実行委員会が毎年開催することを決めた。この開催する実行委員会が毎年開催することを決めた。

## 「南三陸ホテル観洋」女将 阿部憲子さん(54)



東日本大震災発生直後の写真を手に当時を振り返る阿部憲子さん=南三陸ホテル観洋

## 課題共有し記憶後世へ

2回目となる同シンポでは、識者による講演や各地の語り部が集うパネル討議などを予定している。

淡路高校の生徒は26日、分科会に参加。同校の授業「防災と心のケア」を進める2年生たちが、神戸市の舞子高校や、宮城県の気仙沼、多賀城高校の生徒と交流する。発表するのは須賀貴さん(16)。被災者から聞き取った体験談を北淡震災記念公園の人間学者らに伝える語り部活動や、防災マップ製作などの授業内容を報告す

る。

本番を目前に控えた

2人は、原稿のチェック

を終え、顔をほほに

上へ

。從業員は、

「被災した周囲の建物

はほとんどが変を消した。

せめて300人以上の命が

助かった」の建物だけでも

ずっと残し、災害について

語り部は、屋上に

と上へ

。從業員は、

「被災した周囲の建物

はほとんどが変を消した。